

Analizó Díaz-Canel con empresarios rusos perspectivas de cooperación económica y comercial



Moscú, 29 oct (RHC) El presidente cubano, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, analizó hoy con empresarios rusos las perspectivas de exportaciones de productos y servicios de la isla a este país y la cooperación en varias esferas.

En el encuentro, el primer mandatario cubano destacó las dificultades por las que atraviesa su país a partir del refuerzo del bloqueo estadounidense, pero reafirmó la voluntad de nunca hacer concesiones y de continuar con los programas de desarrollo de la nación caribeña, señala Prensa Latina.

A la reunión acudieron directivos de empresas energéticas como InterRAO, de Sinara (locomotoras), GAZ (automotriz), bancos y Empresa de Ferrocarriles de Rusia (RZHD, en ruso), entre otras.

Los empresarios rusos se refirieron a la posibilidad de montar ensambladoras en Cuba, mientras que el

jefe de estado los llamó a participar con más inversiones en los programas de desarrollo cubano.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/206132-analisis-diaz-canel-con-empresarios-rusos-perspectivas-de-cooperacion-economica-y-comercial>



Radio Habana Cuba